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１．収入未達は自然災害の影響で仕方ない。 

 

２．挽回輸送・鉄事の黒字化必達のため社員の奮闘に期待する。 

 

３．期末手当や福利厚生・職場の設備投資・新規採用実施・２年で１

号俸加算など、形は異なるが会社として取り組んでいる。 

 

４．計画の達成と会社の発展・安定した利益の確保のため、ベースア

ップは実施しない。 

 

こんな言い分が通用すると思いますか？ 

第４回交渉で会社の考え方が示されました。 

 会社の都合ばかり並べ立て、組合員の苦労を顧みない会社の経営姿

勢は許さない！！ 

貨物労組は、ベースアップ実現にこだわり、闘いを強化します！ 

 

 

 

 

 

 １８年連続ベアゼロ突破！全組合員の力で要求を前進させよう！！ 


